

Nomor : IRS/CS-1220/064
Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

28 Desember 2020

Kepada Yth. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan
di Jakarta

Dengan ini kami untuk dan atas nama Perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT. Indo-Rama Synthetics Tbk ("**IRS**")
Bidang Usaha : Produsen bahan baku untuk industri tekstil dan kemasan serta sebagai perusahaan holding
Telepon : +62-21-5261555
Faksimili : +62-21-5261501
E-mail : corporate@indorama.com

1.	Tanggal kejadian	23 Desember 2020
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	<p>IRS telah menandatangani Perjanjian Jual Beli Bersyarat pada 23 Desember 2020 untuk mengambilalih 80% kepemilikan saham di PT Cikondang Kencana Prima ("CKP") dari pemegang saham yang ada, bersama dengan dokumen terkait lainnya untuk melengkapi dan memberlakukan pengambilalihan ini, penutupan yang tunduk pada berbagai persyaratan pendahuluan ("Transaksi").</p> <p>Transaksi tersebut di atas bukan merupakan transaksi material dalam Peraturan OJK no 17 / POJK-04/2020 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha, karena nilai Transaksi di bawah ambang batas yang ditentukan.</p>
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>(a) CKP didirikan berdasarkan hukum Indonesia dan mendapat persetujuan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia tertanggal 19 Desember 2006 dan memiliki izin usaha pertambangan untuk menambang dan mengolah emas dan mineral lainnya di Cianjur, Jawa Barat.</p> <p>(b) Jumlah investasi IRS untuk Transaksi ini adalah Rp 300 miliar (termasuk Rp 50 miliar yang diberikan sebagai pinjaman berbunga kepada afiliasi dari pemegang saham yang menjual),</p>

		yang akan didanai oleh laba ditahan / pendanaan internal. (c) Transaksi ini tunduk pada penyelesaian persyaratan pendahuluan termasuk memperoleh persetujuan regulator yang diperlukan dan diharapkan akan diselesaikan pada kuartal pertama tahun 2021.
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Selain CKP menjadi anak perusahaan IRS setelah Transaksi selesai, tidak ada dampak material terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha IRS.
5.	Keterangan lain-lain	Tidak ada

Hormat kami,
PT. Indo-Rama Synthetics Tbk

Vishnu Swaroop Baldwa
Presiden Direktur

Tembusan: PT Bursa Efek Indonesia